



RINGKASAN

TUBAGUS MOCHAMMAD CHARIEL GIBRAN Penentuan Harga Pokok Penjualan Pada PT.Serambi Botani Indonesia (*Determination of Cost of Goods Sold at PT. Serambi Botani Indonesia*). Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Penentuan harga pokok penjualan menjadi sangat penting bagi sebuah perusahaan karena itu ialah hal pokok yang penting bagi sebuah perusahaan karena itu merupakan hal pokok harga jual supaya perusahaan tidak mengalami kerugian. Harga pokok penjualan ialah harga pokok produk yang sudah terjual dalam periode waktu berjalan yang diperoleh dengan menambahkan harga pokok produksi dengan persediaan produk selesai awal dan mengurangi dengan persediaan produk selesai akhir. Penentuan harga pokok penjualan perusahaan dapat mengacu ke salah satu metode harga penjualan, yaitu metode perpetual atau metode periodik. Metode perpetual merupakan setiap terjadi pembelian maka harga pokok pembelian langsung menjadi harga pokok penjualan pada saat barang tersebut terjual. Metode periodik merupakan menghitung harga pokok penjualan berdasarkan perhitungan persediaan awal barang jadi ditambah dengan harga pokok pembelian selama satu periodik dikurangi persediaan akhir barang dagang.

Tujuan dari Laporan Tugas Akhir Praktik Kerja Lapangan di PT Serambi Botani Indonesia adalah: 1) Menganalisa penentuan elemen harga pokok penjualan produk X pada PT.Serambi Botani Indonesia. 2) Menghitung perhitungan harga pokok penjualan Produk X pada PT Serambi Botani Indonesia. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini yaitu wawancara, observasi, studi pustaka.

PT Serambi Botani Indonesia merupakan salah satu perusahaan dagang di seluruh Indonesia, bergerak di bidang retail, seperti outlet (toko *offline*) dan toko online (Tokopedia, bukalapak, shopee, dan lazada). Perhitungan harga pokok penjualan produk pada PT Serambi Botani Indonesia menggunakan pendekatan metode perpetual dan menghasilkan total harga pokok pembelian sebesar Rp 33,806,000 yang akan di gunakan untuk menentukan harga pokok penjualan. Hasil perhitungan harga pokok penjualan produk x PT Serambi Botani Indonesia menentukan harga sebesar Rp 13,522.40 per 1 pieces . Hasil tersebut diperoleh dengan memasukkan perhitungan biaya bahan baku, biaya kemasan, biaya stiker biaya dan biaya legal. Dalam menentukan harga pokok penjualan ialah sangat penting karena besarnya biaya yang dikeluarkan menjadi alat ukur dasar untuk menentukan keuntungan. Maka dengan itu perhitungan harga pokok penjualan harus di perhitungkan agar tidak menempatkan perusahaan pada kerugian.

Kata Kunci: Harga Pokok Penjualan, Metode Perpetual, PT Serambi Botani Indonesia

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.